



## **Glarus Nord: Erste "Stiftin" besteht die Lehrabschlussprüfung**

Mit Regina Steiner, Schänis, hat die erste Lernende der Gemeinde Glarus Nord ihre Lehrabschlussprüfung bestanden. Frau Steiner begann ihre KV-Ausbildung mit E-Profil noch bei der Gemeinde Näfels.

Sie erreichte an der Prüfung die erfreuliche Note 5.0 und wird weiterhin in Diensten der Gemeinde bleiben.

Die Gemeinde gratulierte der erfolgreichen "Stiftin" mit einer kleinen Feier, bei welcher ihr eine Urkunde überreicht wurde.

Glarus Nord bildet derzeit vier KV- und drei Forstwart-Lehrlinge aus.

Mittelfristig soll das Angebot an Lehrstellen noch etwas ausgebaut werden. Angedacht sind nicht zuletzt Lehrstellen für Betriebspraktiker, damit auch eher schwache Schulabgänger die Chance für eine Ausbildung haben.